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無所属
市民派

積極財政に対しても勇気と責任を持って
　　　　　　　　チェックと提言を続けます！
　厳しい冬も終わり、ようやく心地よい季節になってきました。日ごろは議員活
動、後援会活動に対し、格別なるご理解、ご支援を賜りありがとうございます。
さて、3月議会が、2月22日から3月21日まで開催され、平成25年度当初予算をは
じめ、上程議案のすべてが可決されました。25年度は、国政の政権交代からの大
盤振る舞いに連動した大型の補正予算も計上され、豊田市としては、24年度補

正予算と25年度予算を一体化させた13か月予算として、近年にない積極的な予算計上をしています。
　ただ、国からの交付税や94億円の基金取り崩し、3月補正を合わせ132億円もの市債発行等に依存し
ている現状を危惧します。私は引き続き、厳しいチェックと各種提案を続けてまいります。今後も皆様か
らご指導をいただきながら、より良いまちづくりの一助となれるよう、しっかり汗をかいて働いてまいり
ます。どうぞよろしくお願い申し上げます。 

関心が
ございます方は、P4の連絡先までご一報ください。

豊田市 議 会 議員 　 岡田耕一

おかだ耕一議員の主張が25年度に実現したもの（一部）

1)　本市における安全、安心な歩道の確保
2)　豊田市版リバースモーゲージ制度の導入を求める

おかだ耕一　ウェブサイト　参照
本　紙　　   　 Ｐ2　            参照

おかだ耕一議員　3月議会　一般質問項目

　毎年5,000万円以上の経費がかかっていた
ITS情報センター。平成17年度の年間利用者
数は41,599人だったが、年々減少し、23年度は
14,808人まで落ち込んだ。おかだ議員は以前よ
り、「施設の役割は終
えた。早急に施設の
廃止を検討すべき」と
主張してきた。やっと
25年5月末での施設
廃止が決定された。

　平成21年3月議会で、おかだ議員は、今後、
想定される豊田スタジアムの大規模修繕を例
に、公共施設修繕の財源として、基金設置の
必要性を説いた。
　当時の答弁では、「早期に改修計画及び資
金計画の長期計画の策定に向け、関係部署と
協議したい」とのことだった。そして、25年度よ
り、公共建築物修繕のための「公共施設安全
安心基金」が新設された。25年度の積立額は
10億円。
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【開催日】 5月11日（土）・6月8日（土） ・7月13日（土）
【時　間】 いずれも午後1時30分～3時
【場　所】 豊田産業文化センター4階
お問合せ      小林おさむ　80-5323

とよた市民の会 　　　　　　無料法律相談のご案内

弁護士に無料で相談できます。
完全予約制といたしますので
ご了承下さい。 ご希望の方は
前日までにご連絡ください。

～行政相談もどうぞ～
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　平成24年度は、上郷地区の医療法人と病児
保育室開設に向けた調整を進め、施設整備費
として約2,000万円の予算を計上していた。しか
し、医療法人側から「小児科医、看護師を常時
配置することが、困難」との理由で新規開設を
辞退された。市は、豊田加茂医師会に対して、
開設のお願いをしているが、25年度も開設の
見込みがないという。

　以前、ご要望いただ
いた、宝来南公園遊
歩道の手すりが、平成
25年3月に設置されま
した。事業費は約115
万円です。これで安心
して、散歩も楽しめる
と思います。

　　　　　　市交通政策課に話を聞きました。
名鉄バスと競合していない路線のとよたおいでん
バスの料金は2km未満が100円、2km以上6km未満
が200円、6km以上12km未満が300円というように
100円単位で設定しており、基準としては明確になっ
ていました。そして、鉄道なみの料金水準となってい
ますので、「渋谷町1丁目」でもバスにしては割安な

料金設定になっています。ご指摘の通り、他のバス停
と比較すると高く感じてしまうことは理解できますの
で担当課には50円単位の料金設定を提言させてい
ただきました。ただ、この路線も含め、おいでんバス
の各路線は、すべて赤字です。今後、料金の値上げ、
減便、路線廃止させないように、みんなで乗って
おいでんバスを支えていただけないでしょうか。

おかだ耕一

おかだ耕一を支えるカンパは下記へお願いいたします
三菱東京U F J 銀行
郵 便 振 替
《他行からの振込口座

豊田支店   （普通） 1 1 1 3 8 1 5
0 0 8 2 0 - 9 - 2 0 5 0 6 1
9 9 0 0　089（当座） 0 2 0 5 0 6 1

おかだ耕一後援会
おかだ耕一後援会
オカダコウイチコウエンカイ》

カンパ頂いた方は通帳にはお名前しか表示されません。 お礼を申しあげたいた
め、ご一報下さるようお願いいたします。政治資金規正法により、

《連絡先》
TEL/090-1752-7529
FAX/88-9194
　　　　　　　　　　　      　（こーいち）

http://www.ko1.org/

E-mail:okada@ko1.org
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こ こ が 聞 き た い ！ 議 員 ？ 豊 田 市 政 ？ 市民の疑問におかだ議員がお答えします

Q：おいでんバスの料金について不公平だと感じておりますので、調査していただきたく、手紙にしました。
理由＝渋谷町1丁目（200円）から良く利用しますが、距離が2倍の左まわり市木小学校（200円）まで同じ料金
は、不公平だと思います。料金について、おかしいとの苦情を
良く聞きますが、私も同感です。なんとか、お調べいただき、
回答は、「後援会会報」で結構ですので、よろしくお願いします。
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多くの皆様からのご寄附、ありがとうございました

おかだ耕一後援会収支報告
平成24年1月1日～12月31日までの収支報告です
平成25年1月17日   　県選挙管理委員会報告済

不公平な？おいでんバスの料金

収入の部 支出の部
収入先 金額 支出先 金額

23年度からの繰越額 110,946 備品・消耗品費 27,936
寄附 1,870,000 機関紙の郵送費 627,526

内訳   個人（のべ96名）
　　　岡田　耕一

（370,000）
（1,500,000）

機関紙の作成費 770,930

事業　会費収入 2,320,500 事務所費 490,018
事務所駐車場賃貸料 86,500 イベント費 2,371,000

預金利子 45 その他 50,308

収入合計 4,387,991 支出合計 4,337,718
25年度への繰越額 50,273

提言：100円、200円だけでなく、150円もあってもいいの
ではないでしょうか？


